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CAMPIONATO ITALIANO Nel mese di 

novembre, la Polisportiva ha avuto l’o-

nore di ospitare il primo campionato 

italiano della Fidasc di Tiro con l’arco 

Indoor. Sì, perché oltre 150 atleti da tut-

ta Italia si sono dati battaglia a suon di 

frecce con lo sfondo della nostra tenso-

struttura. Adibito ad hoc per l’occasione 

con una serie di sagome, lo spazio poli-

valente ha ospitato l’evento indetto dal-

la Federazione e curato dall’Asd Arcieri 

Lupi del Nord e Arcieri delle Groane. 

Nella disciplina in questione mai prima 

d’ora si era tenuta una manifestazione di 

questo calibro e citando direttamente le 

parole della federazione, “la dimensione 

della struttura del palazzetto è risultata 

molto adeguata a soddisfare le esigen-

ze della gara. Un risultato eccellente 

frutto di una stretta collaborazione che 

va portato a esempio”. Gli arcieri hanno 

messo a dura prova le loro doti in 18 piaz-

zole posizionate a 35 metri dalla linea di 

tiro: l’obiettivo di tutti è stato quello di 

trafiggere lo schieramento di sagome 

che si mimetizzavano tra i fondali di bo-

sco riprodotti per l’occasione. La prima 

giornata si è aperta con il primo turno 

della modalità Two-Shot che ha occu-

pato il mattino e intrattenuto gli spor-

tivi prima del pranzo organizzato dalla 

Pro Loco di Solbiate con Cagno. È stata 

però la giornata di domenica a impri-

mere la firma sulle classifiche con la 

specialità One-Shot. Durante l’evento è 

già stata aperta la possibilità di riorga-

nizzare i campionati assoluti nel 2025. 

Chiaro segnale che la manifestazione 

è, senza dubbio, andata a segno.

www.polisportivaintercomunale.it n° 08 del 16 Dicembre 2024

Con questo numero, la redazione 
del Gazzettino dell’Intercomunale 
celebra il secondo anniversario 
dalla nascita dell’editoriale gialloblu: 
due anni di storie, notizie, vittorie, 
interviste e aggiornamenti inediti. 
Entusiasti del progetto che abbiamo 
costruito con impegno e dedizione, 
nutriamo la speranza di crescere e 
raggiungere sempre più lettori. Da 
questa volontà, nasce la decisione 
di incrementare la frequenza delle 
pubblicazioni annuali: non saranno 
più trimestrali, ma bimestrali. A 
partire dal 2025, il Gazzettino verrà 
pubblicato a febbraio, aprile, giugno, 
agosto, ottobre e dicembre. Una 
decisione mossa dal desiderio di 
condividere il mondo gialloblu 
in modo sempre più costante e 
capillare,  per mantenere vivo il
contatto tra la realtà interna ed 
esterna  alla Polisportiva.

2025
Un nuovo inizio

Campionato italiano di Tiro con l’arco Indoor

Tiro con l’arco
 Un evento andato a segno
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Sport a 360°Sagra della patata

Alessandro Lochis

Panoramica del centro sportivo

ma differisce per strategia e 

struttura di gioco. La possibilità 

di utilizzare le vetrate come 

“sponda” rende gli scambi 

dinamici e imprevedibili. Una 

specialità adatta a tutti che 

mescola prestanza fisica a 

concentrazione e riflessi.

PADEL Nell’ultimo anno e mezzo, la Polisportiva ha puntato sul 

padel. Grazie ad un ingente investimento, nel marzo del 2023 

si sono conclusi i lavori della struttura che ospita due campi 

e, durante la stagione in atto, sono iniziati i corsi individuali e 

di coppia con Alessandro Lochis. L’istruttore di 1° livello FITP 

(Federazione Italiana Tennis e Padel) segue giovani e adulti 

il mercoledì e il venerdì, oltre ad aver gettato le basi per un 

progetto di collaborazione con le scuole. Lo sport ha una 

chiara derivazione tennistica per attrezzatura e regolamento, 

FESTA D’ AUTUNNO Due decenni di storia per il 

tradizionale appuntamento autunnale: la Sagra della 

patata ha celebrato la ventesima edizione. Sabato 19 e 

domenica 20 ottobre, lo storico evento ha riunito grandi 

e piccoli tra ottima cucina, buona musica e tanta 

animazione.  Come di consueto, la manifestazione è stata 

ospitata dal palasport della Polisportiva intercomunale. 

Da anni, l’associazione sportiva dilettantistica sostiene 

gli eventi che gravitano intorno al mondo gialloblu, per 

ampliare il proprio raggio di azione anche dal punto di 

vista sociale. Queste preziose occasioni di aggregazione 

rappresentano momenti particolarmente importanti 

per la loro duplice funzione: da un lato, supportano 

e promuovono le iniziative di piccole realtà locali del 

territorio, garantendo ampia affluenza e grande visibilità; 

dall’altro, invece, riflettono l’impegno sociale della 

Polisportiva, evidenziando il carattere polifunzionale 

degli spazi interni e esterni del palasport di via Brella.

CDA Aria di cambiamenti per il Consorzio Impianti Sportivi: l’ente proprietario del centro sportivo intercomunale rinnova 

il CDA - Consiglio di Amministrazione. A luglio 2024, al termine del mandato, la composizione del CDA è stata trasformata 

in una veste completamente inedita. Per la prima volta dalla sua creazione, avvenuta nel lontano 1989, il Consiglio non 

è più composto da tre membri, ma da cinque componenti: il presidente Luigi Arnaboldi e i consiglieri Marco Turba 

(Solbiate con Cagno), Émil Zuccon (Albiolo), Luca Ferraris (Valmorea) e Andrea Ciarcià (Rodero). Nominati dai primi 

cittadini delle Amministrazioni di riferimento, assumono le loro scelte in linea con gli interessi e gli obiettivi dei propri 

Comuni. Questa espansione comporta numerosi benef ici, tra cui un conseguente potenziamento e perfezionamento 

del potere decisionale e amministrativo del Consiglio, 

che opera nel rispetto del principio di democrazia. Infatti, 

l’aumento dei consiglieri rappresenta un modo eff icace per 

garantire un sistema equo e rispettoso di tutte le volontà del 

territorio. Formato dalle quattro Amministrazioni comunali, 

l’organo è istituito per visionare e autorizzare le richieste di 

costruzione, mantenimento o miglioramento delle strutture 

della Polisportiva intercomunale, associazione sportiva 

dilettantistica che gestisce gli impianti. Qualsiasi decisione 

presa dal Consiglio di Amministrazione viene condivisa 

per consolidare e alimentare una collaborazione ultra 

trentennale.

Consorzio Impianti Sportivi
5 nuovi membri del CDA
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Il personaggio GialloBlu

Le nostre ragazze

FABRIZIO NOLESINI Per tredici lunghi anni, dal 2005 al 2018, 

ha rappresentato il Consiglio Direttivo della Polisportiva 

intercomunale. È stato presidente per quattro legislature e, 

all’interno dei suoi mandati, ha donato il proprio apporto in 

modo incondizionato su tutti i fronti che compongono la vita 

associativa del sodalizio di via Brella, con grande supporto 

organizzativo. Scrupoloso e attento, è sempre stato pronto 

a dare il proprio parere se interpellato dalle persone che 

compongono l’organigramma societario: Nolesini è stato il 

primo “rappresentante legale” gialloblu a dare un’impronta 

imprenditoriale all’Intercomunale. Nel 2016, lo staff organizzativo 

dell’associazione sportiva dilettantistica, capitanato dallo stesso 

Fabrizio, decise di rinnovare il pavimento del palasport con le 

proprie forze economiche, sostituendosi all’ente proprietario

Consorzio Impianti Sportivi, che all’epoca aveva già sostenuto 

diverse spese per la realtà sportiva. Convinto sostenitore del 

lavoro di squadra, Nolesini si è battuto per dare valore all’idea 

di sport a livello sociale, permettendo a tutti i bambini di 

partecipare alle attività dell’intercomunale, al di là del talento e 

delle doti fisiche. Ha concluso la propria esperienza con i colori 

gialloblu nel 2018, continuando a mantenere ottimi rapporti con 

gli operatori sportivi dell’ufficio dello sport, conosciuti durante 

gli anni da “numero uno”.

PALLAVOLO L’edizione di quest’anno del Volleystars si è rive-
lata una vera e propria manifestazione di sport, dentro e fuori 
dal campo. La “parata di stelle”, diventata marchio di fabbrica 
della Polisportiva intercomunale, ha intrattenuto durante l’ul-
timo fine settimana di settembre e il primo di ottobre, coin-
volgendo oltre 200 atlete di quattro categorie. Nonostante gli 
ottimi posizionamenti ottenuti dalle nostre formazioni, a trion-
fare è stato sicuramente il divertimento e il fair-play, architravi 
di tutte le nostre attività. Passando in rassegna i risultati otte-
nuti delle nostre allieve, il torneo è andato alle padrone di casa
in due categorie: l’U13 di coach Carlo Mattiroli e l’U18 di Mat-

Fabrizio Nolesini

Volleystars Albero di volley

TORNEO NATALIZIO Il settore pallavolo è uno dei fiori 
all’occhiello della Polisportiva intercomunale e, non appena 
si manifestano le giuste condizioni, il nostro sodalizio non 
esita ad organizzare manifestazioni ad hoc. Con questo spi-
rito, anche quest’anno, andrà in scena il tradizionale torneo 
“Un Albero di Volley”. Una competizione sentita ma soprat-
tutto una modalità per augurare a tutte le atlete e gli atleti 
coinvolti di passare un sereno natale con i propri cari. Il tor-
neo, in programma nel pomeriggio di domenica 15 dicem-
bre, sarà dedicato ai più piccoli. Se il celebre “Volleystars” 
raduna pallavoliste dalla categoria U13 alla U18, nel torneo 
invernale si sfideranno bimbi nati dal 2018 al 2012, suddivi-
si nelle rispettive fasce d’età. In particolare, nella categoria 
“White” i nati tra il 2017 e il 2018, nella “Green” i 2015 e 2016, 
nella “Red” chi ha tra i 9 e gli 11 anni, e la categoria Under 12 
riservata ai più grandi. Al Palasport, come negli anniaddie-
tro, non mancherà la cioccolata calda per allietare le pause 
delle piccole e dei piccoli schiacciatori.

teo Bianchi e Monica Pelli. 
Altrettanto positiva la per-
formance dell’U14, salita sul 
secondo gradino del podio e 
quella dell’U16, a cui è sfug-
gita la medaglia nella finali-
na contro il Como Volley.
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Il 2024 gialloblu

BILANCIO L’anno 2024 del mondo gialloblu volge al termine. E, come ogni conclusione che si rispetti, è giunto il 
momento di tirare le somme. Quello appena trascorso è stato un periodo ricco di cambiamenti, che hanno migliorato 
la condizione generale del Palasport. Queste innovazioni hanno garantito innumerevoli passi in avanti, che hanno 
incrementato la qualità dell’offerta sportiva in termini di prestazione e soddisfazione degli sportivi gialloblu. “I 700 
iscritti e gli oltre 1000 passaggi sono numeri che inorgogliscono la Polisportiva. Una menzione particolare la merita 
il padel: gli accessi sono in costante crescita e i sacrif ici economici che all’inizio avevano preoccupato, oggi ripagano 
sia dal punto di vista economico che sul piano qualitativo dell’offerta” - commenta il neo-eletto presidente Emanuele 
Clerici. Come recita il motto della Polisportiva, l’obiettivo è essere sempre “Al passo con i tempi” per assicurare proposte 
moderne e innovative in grado di soddisfare tutte le esigenze. Di anno in anno, la Polisportiva investe nella costruzione e 
nella gestione degli impianti, al f ine di assicurare un servizio eccellente agli atleti e alle atlete gialloblu. Dunque, tirando 
le somme, il bilancio di f ine anno non può che essere più che positivo, vista la crescita di tutti i settori sportivi rispetto 
all’affluenza e all’interesse, che si sono rivelati sempre più solidi e duraturi. Tanti piccoli passi hanno portato a un grande 
risultato, ma bisogna continuare a migliorare per offrire e ottenere sempre il massimo.

Buon Natale
e

felice Anno Nuovo!


